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México D.F., a 26 de noviembre de 2008. 

 
Diputado César Duarte Jáquez.  
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados.  

 
Entrevista concedida a los medios de 
comunicación, en el Palacio Legislativo de 
San Lázaro. 

 
PREGUNTA.- Ayer el secretario de la Función Pública dice que la muerte 
de Juan Camilo Mouriño se debió básicamente a la corrupción, ¿yo quiero 
conocer su opinión al respecto?  
 
RESPUESTA.- Haga otra vez la pregunta, por favor.  
 
PREGUNTA.- Sobre las declaraciones del secretario de la Función Pública 
que dice que fue la corrupción lo que realmente mató a Juan Camilo 
Mouriño. 
 
RESPUESTA.-Yo creo que si lo dice el señor secretario de la Función, 
quien tiene la responsabilidad precisamente de procesar estos temas, 
debe tener los elementos, pero a la vez con esa declaración debe 
aclarárselo a la opinión pública y naturalmente seguir el marco legal 
para desahogarlo.  
 
PREGUNTA.-Dice que el órgano interno tomó control de la Secretaría 
apenas dos horas después del accidente, ¿esto revelaría de alguna forma 
que estaban buscando también que no se ocultara información? 
 
RESPUESTA.-La verdad es que son temas en que no podemos 
especular, son temas delicados, son temas que afectan al país entero 
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por muchas razones, y lo que sí exigimos al Ejecutivo es tener mucha 
claridad y responsabilidad en este tipo de calificaciones.  
 
PREGUNTA.-Diputado, las ejecuciones siguen sin parar allá en Chihuahua, 
¿qué es lo que va a suceder, qué están esperando del Gobierno federal? 
 
RESPUESTA.-Nosotros esperamos que el Ejecutivo Federal retome una 
nueva estrategia que fortalezca y dé resultados inmediatos.  
 
En Chihuahua es realmente grave lo que sigue sucediendo, sigue 
elevándose el volumen de las cosas, y bueno, como sucedió en 
Tamaulipas, como sucedió en Michoacán, como ha sucedido en Sinaloa 
y en Baja California, no queremos que en Chihuahua se estacione o 
cuando se disperse se vaya a otro lugar; esperemos la efectividad de 
la autoridad para que de una vez se resuelva este clima de violencia 
tan agudo y que hoy afecta a mi estado. 
 
PREGUNTA.- ¿Ya hay que pensar en el estado de excepción, diputado?, 
porque ayer murieron siete en un fusilamiento. 
 
RESPUESTA.-A mí me parece que son hechos muy graves y que se 
tiene que asumir una estrategia al grado de lo que está sucediendo. 
 
PREGUNTA.- Señor, hoy hay reunión de la Conferencia, ¿van sobre el 
asunto del rezago de las iniciativas; en este periodo se piensa liquidar el 
asunto de las iniciativas? 
 
RESPUESTA.-Estamos revisando, estamos buscando tener varios 
ejercicios, vamos a citar a los señores presidentes de las Comisiones, 
hay un acuerdo con la Junta de Coordinación Política, con los señores 
coordinadores de los grupos para que podamos agilizar el rezago 
legislativo que hoy tenemos.   
 
Muchas gracias.  
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